

Rodrigo Malmierca : «Appuyer les efforts de la CEPAL pour promouvoir la coopération et l'intégration»



La Havane, 11 mai, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a déclaré aux journalistes qui couvrent la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, que dans son mandat à la présidence tournante de cette agence spécialisée de l'ONU, Cuba accordera une attention particulière à l'inégalité car la CEPAL et notre pays sont d'avis que dans l'égalité se trouve la clé pour le développement.

« Il s'agit, a-t-il relevé, d'appuyer modestement les efforts de la CEPAL pour promouvoir la coopération et l'intégration dans la région »

Les travaux de la 37e session de la CEPAL terminent ce vendredi au Palais des Congrès de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162083-rodrigo-malmierca-appuyer-les-efforts-de-la-cepal-pour-promouvoir-la-cooperation-et-lintegration>



Radio Habana Cuba